

MOTTO

Lakukanlah yang ALLAH suka.

Wahai Rabb Yang Maha Hidup, wahai Rabb Yang Berdiri Sendiri tidak butuh segala sesuatu, dengan rahmat-Mu aku minta pertolongan, perbaikilah segala urusanku dan jangan diserahkan kepadaku sekali pun sekejap mata tanpa mendapat pertolongan dari-Mu selamanya.

(HR. Ibnu As Sunni dalam *'Amal Al-Yaum wa Al-Lailah* no. 46)

HALAMAN PERSEMBAHAN

Ku persembahkan karya tulis ini teruntuk:

Ibu dan Alm. Ayah,

Yang telah memberikan dukungan moral maupun materi serta doa yang tiada henti untuk kesuksesan saya, karena tiada kata seindah lantunan do'a dan tiada do' yang paling khusuk selain do'a yang terucap dari orang tua.

Ucapan terimakasih saja takkan pernah cukup untuk membalas kebaikan orang tua, karena itu terimalah persembahan bakti dan cintaku untuk kalian bapak ibuku. Terimakasih Ibu atas cinta yang begitu besar darimu. Sungguh aku mencintaimu karena Allah

Untuk kedua adiku,

Raisa Nur Tanziliana & Muhamad Farhan Fauzan Zamil.

Yang senantiasa memberikan dukungan, semangat, senyum dan do'anya untuk keberhasilan ini, terimakasih dan rasa sayangku untuk kalian

Untuk Mamah nenek dan Alm. Kakek,

Terimakasih untuk cinta nenek dan sehat selalu ya nek.

Untuk Om Dani dan Bina di Banjarmasin,

Om Dani yang selalu tersenyum dan tidak pernah marah.

Bina yang selalu perhatian dan khawatir.

Untuk Bi ayu dan Om Benny

Bi ayu yang selalu perhatian dan selalu memberi semangat

Om benny yang selalu membantu bi ayu menyemangati

Untuk keluarga besar di Sukabumi dan Kalimantan.

Untuk Sahabat-sahabatku.

dan,

Almamaterku Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.

SPECIAL THANKS

- ✦ Kepada Allah SWT karena hanya atas izin dan karuniaNya maka skripsi ini dapat dibuat dan selesai pada waktunya. Puji syukur yang tak terhingga pada Tuhan penguasa alam yang meridhoi dan mengabulkan segala do'a.
- ✦ Untuk Ibu (Ibu Negara), terimakasih bu atas cinta, do'a, kasih sayang dan dukungannya. Ibu super sabar super kuat selalu ingatkan aku untuk sholat dan mengaji. Untuk Alm. Ayah (Bapak Negara), tak usah khawatir semuanya baik-baik saja dan akan tetap baik. Terimakasih atas kerja keras, kepercayaan dan support luar biasa yang sudah diberikan kepadaku. Do'aku selalu untuk kedua orangtuaku tercinta.
- ✦ Untuk kedua adikku tersayang Raisa Nur Tanziliana & Muhamad Farhan Fauzan Zamil.
- ✦ Keluarga Besar Universitas Muhammadiyah Yogyakarta dan Ilmu Komunikasi. Terimakasih untuk dosen tercinta.
- ✦ Teman-teman Barjancok, Irvan firdaus, Arief ranchman, Redy indra, Mas Apriyadi. Empat tahun bersama, saling menyemangati satu samalain di tempat yang sama. Terimakasih kawan, telah menjadi bagian dari cerita kesuksesan ku di kota istimewa ini, semoga kita semua dipertemukanNYA kembali di tempat yang jauh dari sekedar kata indah di akherat kelak.
- ✦ Temen-teman V Brother, Ahmad Fajri, Budi Firdaus, Catur Igo Prasetyo, Rizky Alhasny, Untuk setiap waktu yang kita habiskan bersama, telah menjadi salah satu bagian terpenting setelah keluargaku. Terimakasih untuk semua waktu yang takan terbuang sia-sia. Semoga tali persaudaraan kita tetap terjaga

meskipun harus terpisah oleh jarak dan kesibukan. Pesanku untukmu wahai sahabat-sahabat terbaikku didunia ini, sejaya atau sesulit apapun kehidupanmu kelak, dimanapun kalian semua berada, dan dalam kondisi seperti apapun nanti, jangan sampai engkau meninggalkan lima waktumu untuk dzat yang menciptakan kita semua, karna aku ingin perjumpaan denganmu tak hanya di dunia yang sementara ini. Terimakasih untuk yang kesekian kalinya akan sangat sulit untuk tidak merindukan kalian.

- ✦ **Teman-teman Pejuang Skripsi Terakhir, Putri Anjany & Resnu januar. benarkan kataku ? waktu yang sedikit, cara yang sederhana, bukan jadi patokan untuk mengenal satu sama lain, aku Fardan bersyukur bisa mengenal kalian. Banyak pelajaran yang bisa ku ambil dari kalian, rasanya ucapan terimakasih saja takan cukup, pesanku untukmu wahai dua bentuk syukurku. Jangan pernah menyerah dalam keadaan apapun, jangan pernah iri pada pencapaian siapapun, jalani hidup dengan apa yang bisa membuatmu lebih berharga bagi siapapun terutama orang tuamu. Karna ridho ALLAH ada pada ridho orang tuamu. Tertanda sahabat baru mu Fardan Muhammad.**
- ✦ **Teman-teman UMY dan Ilmu Komunikasi UMY (PR, Advertising dan Broadcasting) 2013.**
- ✦ **Dan kepada semua pihak yang telah mendukung penulis untuk menyelesaikan penelitian ini.**

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Assalamualaikum Wr. Wb

Alhamdulillah segala puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT karena berkat rahmat, hidayah dan karunia-Nya sehingga penulis telah berhasil menyelesaikan skripsi ini. Tak lupa salam senantiasa kita haturkan kepada Rasulullah SAW beserta sahabat dan keluarganya.

Akhirnya peneliti dapat menyelesaikan penelitian skripsi dengan Judul **Aktivitas Media Relations Polda DIY Dalam Pemberitaan Media Pada Tahun 2016**

Dalam penelitian ini, peneliti mendeskripsikan aktivitas *media Relations* Polda DIY dari pelaksanaan program kegiatan Pengembangan Komunikasi, Informasi dan Media Massa pada Bidang Humas Polda DIY pada tahun 2016. Hasil dari penelitian ini adalah bahwa Bidang Humas masih memiliki kendala dalam menjalankan aktivitas *media relations* serta memelihara hubungan baik dengan internal dan eksternal.

Skripsi ini dikerjakan demi memenuhi syarat guna memperoleh gelar sarjana Ilmu Komunikasi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Muhammadiyah Yogyakarta. Halangan, rintangan, doa serta berbagai usaha maksimal telah dilakukan oleh peneliti untuk menyelesaikan dan memberikan sebuah karya yang terbaik. Namun peneliti menyadari sepenuhnya bahwa dalam penyusunan skripsi ini memerlukan bantuan dari berbagai pihak. Untuk itu peneliti ingin mengucapkan terimakasih kepada.

1. Prof. Dr. Bambang Cipto, MA selaku Rektor UMY
2. Dr. Suciati, S.Sos., M.Si. Selaku Dosen pembimbing I, terimakasih ibu atas bimbingan dan semangat selama ini.
3. Haryadi Arief Nuur Rasyid, S.IP., MSc. Selaku dosen pembimbing II, terimakasih banyak atas bimbingan dan semangat selama ini.
4. H. Aly Aulia, Lc., M.Hum. Selaku dosen penguji, terimakasih atas kesediaan waktu sebagai dosen penguji dan berbagai masukan yang diberikan untuk penelitian ini.
5. Segenap dosen dan staf Jurusan dan Perpustakaan Ilmu Komunikasi UMY.
6. Terimakasih sebesar-besarnya kepada Kepolisian Daerah Istimewa Yogyakarta, serta Bagian Humas Polda DIY. Terimakasih kepada AKBP Yulianto, S.I.K., M.Sc. (Kabid Humas Polda DIY), Kompol Sri sumarsih (Kasubbid Penmas), dan seluruh staf dari Bagian Humas Polda DIY arta atas segala bantuan, keterbukaan dan banyak sekali informasi yang diberikan kepada peneliti.

7. Semua pihak yang telah membantu peneliti dalam menyelesaikan skripsi namun tidak bisa disebut satu persatu.

Peneliti menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna. oleh karena itu peneliti mengharapkan adanya saran maupun kritik untuk pembelajaran di kemudian hari supaya menjadi lebih baik.

Wassalamu'alaikum Wr Wb
Yogyakarta, 16 Agustus 2017

Penulis

Muhamad Fardan Aula